
Acta de la Junta de Distrito Norte

Sesión: Ordinaria

Fecha: 25 de marzo de 2024

Expediente: JDN/2024/3

ASISTENTES

Juan Carlos Redondo Gamero

Francisco Cabañero Catalán

Pilar Escuder Mollón

José Gabarre Bustamante

Vicente Galiana Sánchez

Francesc Mezquita Patuel

Juan Luis Saura Vilar

Domingo Giménez Renau

José Luis Sierra Bellés

Rafael Cruz Tena

Patricia Gil Ortega

David Aparici Cervera

Dolores Benítez Guerrero

Presidente 

Vicepresidente

Vocal Gpo. Muni. Socialista

Vecino (Alcaldía) 

Vecino (Alcaldía)

Vecino (Compromis)

Vecino (PP)

AAVV Segón Molí

AAVV Primer Molí

AAVV S.Agustín-S.Marcos

AAVV Penyeta Roja

AAVV Tossal Gros

Secretaria

MIEMBROS AUSENTES: 

Pablo Sendra Abellaneda

Laura Rubert Avinent

Esther Nadal Sales

AMPA CEIP Tombatossals

AMPA IES La Plana

AAVV La Guinea

HORA DE INICIO: 19:30
HORA DE FIN: 20:00
 
De acuerdo con la 
convocatoria, la sesión se 
celebra en el Primer Molí
 
Presidencia:
Juan Carlos Redondo Gamero
 
Secretario/a: 
Dolores Benítez Guerrero
 

El Presidente Ilmo. Señor Concejal, Juan Carlos Redondo Gamero, comprueba el “quorum” 
de asistencia.

Se procede a continuar la sesión con los asuntos que figuran en el orden del día:

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior celebrada el día 26 de febrero 
de 2024.

Se  somete  a  consideración  el  acta  de  la  sesión anterior, la  cual  ha  sido  repartida  con 
anterioridad junto a la convocatoria.

El Sr. Galiana indica que en el acta falta incluir un punto en su intervención, solicitó que en los  
cruces  semafóricos  de  Plaza  Teodoro  Izquierdo  con  San  Roque  y  Ronda  Magdalena,  los 
pulsadores para el paso de peatones no cumple la Norma UNE-EN 12182. También comenta 
que la incidencia está solucionada.

2. Ruegos y preguntas.

2.1. Vocal AAVV Penyeta Roja.

- La Sra. Gil, ante la contestación sobre la valoración de las calles para repavimentar pregunta  
cuándo se tiene previsto realizar las obras.
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El Sr. Cabañero revisa listado de calles del distrito para repavimentar, con la valoración técnica.  
Se observa que falta incluir en el mismo la calle San Pablo y que la valoración dada a la calle 
Peñeta Roja se debería de revisar. Por parte de la Sra. Gil, se aportan fotografías.

-  La  Sra.  Gil  indica  que  en  la  calle  Pintor  Romero  se  reparó  con  gravilla  una  trapa  de 
alcantarillado que estaba suelta, la reparación ha sido más peligrosa, ya que con la gravilla y la 
pendiente de la calle ha habido un peatón que ha caído. Ruega que estas reparaciones sean 
más adecuadas a la zona.

- En relación a la recogida de residuos de la zona de contenedores de las urbanizaciones de 
montaña, la Sra. Gil denuncia que los lunes el camión no recoge todos los residuos depositados  
durante el fin de semana, los deja apartados a un lado sin recoger durante toda la semana.

- Insiste en la necesidad de más presencia policial en esta zona de contenedores y al rededores,  
a parte de tirar basura en el suelo, se ha observado que se utilizan inmuebles abandonados para 
depositar escombros.

2.2. Vocal Grupo Municipal Socialista.

La Sra. Escuder ante la contestación sobre el malestar por los vehículos que aparcan delante 
de las viviendas del Raval de San Félix aprovechando las obras, manifiesta que el problema 
permanece. Solicita se reitere al Concejal de Seguridad Ciudadana mayor vigilancia.

2.3. Vocal Vecino Compromis.

El Sr. Mezquita indica que la pregunta sobre la propuesta de apertura de las calles que cruzaban 
la Avenida de Lidón no fue bien recogida. Lo que solicita es información sobre la propuesta de 
peatonalizar estas calles para impedir el acceso a los vehículos que no tengan un aparcamiento 
en las mismas.

2.4. Vocal AAVV Segon Molí.

- El Sr. Giménez ante la contestación sobre reparación de alcorques del Camino La Plana 
indica que se remitió un documento señalándolos, que se volverá a remitir. De todos modos, 
explica que la primera manzana de la calle (zona IES La Plana) está reparada, la segunda, 
dirección Avd. De Lidón, tiene los alcorques para reparar marcados, en la cuarta manzana 
hay una obra, por lo que considera que no se debe actuar, pero, en la tercera manzana, los 
alcorques están igual de mal y ni están marcados, no reparados.

- Solicita tratamiento para las ratas en el Huerto Urbano del Primer Molí y en el Parque de 
Rafalafena.

- El Sr. Giménez indica que la señal indicativa de la calle Beatriz Guzmán tiene las letras 
muy pequeñas, solicita que se cambie por una señal que sea fácil de leer.

- Indica que en la Plaza de los Juegos Tradicionales las señales que explican los distintos 
juegos y sus normas están muy deterioradas, solicita su sustitución.

2.5. Vocal AAVV San Agustín y San Marcos.

- Solicita que se incluya en el listado de calles para valorar su reasfaltado la calle San Pablo.

2.6. Vocal AAVV Tossal Gros.

- El Sr. Aparici pregunta sobre el estudio de valoración que se tenía que realizar entre Facsa 
y los titulares del Pozo que suministra agua a las urbanizaciones de montaña.

- Pregunta sobre la implantación de las líneas de autobús urbano.

El Sr. Cabañero indica que todavía se está en fase de recoger propuestas de los vecinos.
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2.7. Vocal vecino designado por la Alcaldía.

- El Sr. Galiana remite a la Sra. Benítez documentos gráficos, para su revisión:

1.- Tramo de la calle Penyagolosa que es de doble sentido peligros, ya que la calle Nules 
tiene dirección solo norte, solicita que este tramo de la calle Penyagolosa sea solo dirección 
al centro.

2.- Calle Martínez de Tena no hay rampas ni pasos de peatones, acera muy estrecha.

3.- Cruce de las calles San Fernando y Maestro Caballero, no tiene ni rampa ni cruce de 
peatones.

4.- Calle Huesca esquina con la calle Penyagolosa y con la calle Nules los bordillos son muy 
elevados, miden más de 30 cm. Y no existe ninguna rampa.

Y no habiendo más asuntos que tratar, por la Presidencia se levanta la sesión. 

De todo lo cual, se expide la presente acta siendo la misma firmada electrónicamente por las 
personas que se relacionan al margen de la primera página del documento. 
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Acta de la Junta de Districte Nord
Sessió: Ordinària

Data: 25 de març de 2024

Expediente: JDN/2024/3

ASSISTENTS

Juan Carlos Redondo Gamero

Francisco Cabañero Catalán

Pilar Escuder Mollón

José Gabarre Bustamante

Vicente Galiana Sánchez

Francesc Mezquita Patuel

Juan Luis Saura Vilar

Domingo Giménez Renau

José Luis Sierra Bellés

Rafael Cruz Tena

Patricia Gil Ortega

David Aparici Cervera

Dolores Benítez Guerrero

President 

Vicepresident

Vocal Gpo. Muni. Socialista

Veí (Alcaldia)

Veí (Alcaldía)

Veí (Compromis)

Veí (PP)

AAVV Segón Molí

AAVV Primer Molí

AAVV S.Agustín-S.Marcos

AAVV Penyeta Roja

AAVV Tossal Gros

Secretària.

MEMBRES ABSENTS:

Pablo Sendra Abellaneda

Laura Rubert Avinent

Esther Nadal Sales

AMPA CEIP Tombatossals

AMPA IES La Plana

AAVV Mestrets

HORA D'INICI: 19:30
HORA DE FI: 20:00
 
D'acord amb la convocatòria, la 
sessió se celebra en el Primer 
Molí
 
Presidència:
Juan Carlos Redondo Gamero
 
Secretario/a: 
Dolores Benítez Guerrero
 
 

El President Il·lm. Senyor Regidor,  Juan Carlos Redondo Gamero, comprova el “quòrum” 
d'assistència.

Es procedix a continuar la sessió amb els assumptes que figuren en l'orde del dia:

1. Aprovació, si escau, de l'acta de la sessió anterior celebrada el dia 26 de febrer de 
2024.
Se  sotmet  a  consideració  l'acta  de  la  sessió  anterior,  la  qual  ha  sigut  repartida  amb 
anterioritat al costat de la convocatòria.
El Sr. Galiana indica que en l'acta falta incloure un punt en la seua intervenció, va sol·licitar  
que en els encreuaments semafòrics de Plaza Teodoro Izquierdo amb San Roque i Ronda 
Magdalena,  els  polsadors  per  al  pas de vianants  no complix  la  Norma UNE-EN 12182. 
També comenta que la incidència està solucionada.

2. Precs i preguntes.
2.1. Vocal AAVV Penyeta Roja.
-  La  Sra.  Gil,  davant  la  contestació  sobre  la  valoració  dels  carrers  per  a  repavimentar 
pregunta quan es té previst realitzar les obres.
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El Sr. Cabañero revisa llistat de carrers del districte per a repavimentar, amb la valoració 
tècnica.  S'observa  que falta  incloure  en el  mateix  el  carrer  Sant  Pau i  que la  valoració 
donada  al  carrer  Peñeta  Roja  s'hauria  de  revisar.  Per  part  de  la  Sra.  Gil,  s'aporten 
fotografies.
- La Sra. Gil indica que al carrer Pintor Romero es va reparar amb graveta una trapa de 
clavegueram que estava solta, la reparació ha sigut més perillosa, ja que amb la graveta i el 
pendent del carrer hi ha hagut un vianant que ha caigut. Prega que estes reparacions siguen 
més adequades a la zona.
- En relació a la recollida de residus de la zona de contenidors de les urbanitzacions de 
muntanya,  la  Sra.  Gil  denuncia  que  els  dilluns  el  camió  no  arreplega  tots  els  residus 
depositats durant el cap de setmana, els deixa apartats a un costat sense arreplegar durant 
tota la setmana.
-  Insistix  en  la  necessitat  de  més  presència  policial  en  esta  zona  de  contenidors  i  al 
rededores, a part de tirar fem en el sòl, s'ha observat que s'utilitzen immobles abandonats 
per a depositar enderrocs.

2.2. Vocal Grup Municipal Socialista.
La Sra. Escuder davant la contestació sobre el malestar pels vehicles que aparquen davant 
dels  habitatges del  Raval  de Sant  Félix  aprofitant  les obres,  manifesta que el  problema 
roman. Sol·licita es reitere al Regidor de Seguretat Ciutadana major vigilància.

2.3. Vocal Veí Compromis.
El  Sr.  Mezquita  indica  que  la  pregunta  sobre  la  proposta  d'obertura  dels  carrers  que 
travessaven l'Avinguda de Lidón no va ser ben arreplegada. El que sol·licita és informació 
sobre la proposta de convertir en zona de vianants estos carrers per a impedir l'accés als 
vehicles que no tinguen un aparcament en estes.

2.4. Vocal AAVV Segon Molí.
- El Sr. Giménez davant la contestació sobre reparació d'escocells del Camí La Plana indica 
que  es  va  remetre  un  document  assenyalant-los,  que  es  tornarà  a  remetre.  De  totes 
maneres,  explica que la primera poma del  carrer  (zona IES La Plana)  està reparada,  la 
segona, adreça Avd. De Lidón, té els escocells per a reparar marcats, en la quarta poma hi 
ha una obra, per la qual cosa considera que no s'ha d'actuar, però, en la tercera poma, els 
escocells estan igual de malament i ni estan marcats, no reparats.
- Sol·licita tractament per a les rates en l'Hort Urbà del Primer Molí i al Parc de Rafalafena.
- El Sr. Giménez indica que el senyal indicatiu del carrer Beatriz Guzmán té les lletres molt 
xicotetes, sol·licita que es canvie per un senyal que siga fàcil de llegir.
- Indica que en la Plaça dels Jocs Tradicionals els senyals que expliquen els diferents jocs i 
les seues normes estan molt deteriorades, sol·licita la seua substitució.

2.5. Vocal AAVV Sant Agustí i Sant Marcos.
- Sol·licita que s'incloga en el llistat de carrers per a valorar el seu reasfaltat el carrer Sant 
Pau.

2.6. Vocal AAVV Tossal Gros.
- El Sr. Aparici pregunta sobre l'estudi de valoració que s'havia de realitzar entre Facsa i els 
titulars del Pou que subministra aigua a les urbanitzacions de muntanya.
- Pregunta sobre la implantació de les línies d'autobús urbà.
El Sr. Cabañero indica que encara s'està en fase d'arreplegar propostes dels veïns.

2.7. Vocal veí designat per l'Alcaldia.
- El Sr. Galiana remet a la Sra. Benítez documents gràfics, per a la seua revisió:
1.- Tram del carrer Penyagolosa que és de doble sentit  perills,  ja que el carrer Nules té 
adreça sol nord, sol·licita que este tram del carrer Penyagolosa siga només adreça al centre.
2.- Carrer Martínez de Tena no hi ha rampes ni passos de vianants, vorera molt estreta.
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3.-  Encreuament  dels  carrers  Sant  Ferran  i  Maestro  Caballero,  no  té  ni  rampa  ni 
encreuament de vianants.
4.- Carrer Huesca escaira amb el carrer Penyagolosa i amb el carrer Nules les vorades són 
molt elevats, mesuren més de 30 cm. I no existix cap rampa.

I no havent-hi més assumptes que tractar, per la Presidència s'alça la sessió. 

De tot  això,  s'expedeix  la  present  acta  sent  la  mateixa  signada  electrònicament  per  les 
persones que es relacionen al marge de la primera pàgina del document. 
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